
平成２９年度 第２回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：平成２９年 ５月２４日（水）午後３時～午後５時 

場所：佐治町総合支所 第１会議室 

 

［出席委員］９名 

 上田喜清、杉本淑子、福安修、栗谷幹雄、岡村裕司、西尾寛茂、竹内むつ子 

 岸田みち代、阿久津奈穂子 

 

［欠席委員］３名 

 小林穂奈美、上田ゆかり、福安道則 

 

［事務局］５名 

 西尾支所長、竹本副支所長兼地域振興課長、徳永市民福祉課長、川西産業建設課長 

 青木地域振興課課長補佐 

 

［日程］ 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）星取県の取組について 

（２）「小さな拠点」の取組について 

（３）総合支所耐震改修について 

（４）視察研修について 

（５）地域の課題及び活性化について 

（６）その他 

４. 閉  会 

 

  



［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（１）星取県の取組について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】新星に名前をつけることがあるようだが、どのような手続きをとるのか。 

【事務局】新星を発見すると、その星の名前の提案権が与えられます。そして、提案した

名前を国際機関が承認することにより、その星の名前になります。これまで、さじア

ストロパークでは２２個の新星を発見し、現在、１７個の星の名前が承認されていま

す。 

【委 員】せっかくの機会なので、多くのお客さんを佐治地域に呼び込むよう取り組む必

要がある。 

【委 員】さじアストロパークまでバス等の公共交通機関を整備する必要がある。 

【事務局】需要に応じての対応となることとは思うが、今後考えるべき重要な課題と認識

しています。 

【委 員】新しい道路ができたことにより、アストロパークの案内看板が見にくくなった

所がある。 

【事務局】今回の事業を契機に看板の整備にもつなげていきたいと考えています。 

 

（２）「小さな拠点」の取組について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】予算等、事業量はどのようなものか。 

【事務局】今年度については、当初予算は付いていないが、９月補正で「小さな拠点事業」

の計画策定経費を要求していくこととしています。また、平成３０年度からは３年間、

担い手支援事業を活用して事業の推進を図りたいと考えています。 

 

（３）総合支所耐震改修について 

【事務局】資料を説明 

 

（４）視察研修について 

  視察場所は高知県土佐町として、７月中旬で調整することとした。 

 

（５）地域の課題及び活性化について 

～ フリートーク ～ 

 ○ 高齢者の買い物や通院等の移動支援が地域の重要な課題 

 ○ シニアカーの利用など、個別の事情に合わせて、柔軟な発想で取り組むべき 

 ○ 「小さな拠点事業」や視察などで検討を深めていく 

 

 

以上、午後５時終了 

次回は、７月中旬の視察研修を予定 


